

## Preisübergabe beim großen Möbel Heinrich Gewinnspiel

### Möbeleinzelhändler übergibt Preise

**Bad Nenndorf.** Ein großes Gewinnspiel gehörte zu den Aktionen, mit denen Möbel Heinrich die Neueröffnung seiner vierten Filiale in Steinheim feierte. Teilnehmen durften die Kund\*innen aller vier Möbel Heinrich Filialen in Steinheim, Bad Nenndorf, Hameln und Kirchlengern. Zu gewinnen gab es Einkaufsgutscheine mit einem Gesamtwert von 10.000 Euro. Jetzt wurden die Preise ausgelost und die Gutscheine an die glücklichen Gewinner\*innen in Bad Nenndorf übergeben.

Am 04. November 2024 eröffnete Möbel Heinrich in Steinheim sein viertes großes Möbel Heinrich Einrichtungshaus und feierte die Neueröffnung mit einem großen Gewinnspiel. Bis Anfang März konnten die Kundinnen und Kunden in allen vier Möbel Heinrich Filialen die Teilnahmekarten vor Ort ausfüllen und an der großen Verlosung teilnehmen. Verlost wurden Einkaufsgutscheine im Wert von 250 Euro bis zu 5.000 Euro. Insgesamt gab es Gutscheine im Wert von 10.000 Euro zu gewinnen.

Im Zuge der Verlosung gingen ein 1.000-Euro-Gutschein und zwei Gutscheine im Wert von jeweils 250 Euro nach Bad Nenndorf: „Ich freue mich sehr, dass auch Kunden unserer Filiale Glück bei der großen Verlosung hatten und sich über Warengutscheine freuen dürfen“, sagte Hausleiter Christian Krückeberg bei der Gewinnübergabe am vergangenen Freitag in der Filiale in Bad Nenndorf. Gewinnerin Nadine Rohrßen aus Hohenhorst hat gerade ein Haus gebaut, da kann die Familie einen Warengutschein über 1.000 Euro richtig gut gebrauchen. Falk Bleinroth wohnt mit seiner Frau und seiner Tochter in Barsinghausen. Sein Möbelgutschein wird wahrscheinlich in einen neuen Couchtisch investiert. Der zweite 250-Euro-Gutschein ging an Kristina Frenz, die kürzlich von Aachen nach Hannover gezogen ist und die Gewinnspielkarte ausfüllte, als sie sich einen höhenverstellbaren Schreibtisch gekauft hat. Sie möchte sich von dem Gutschein wahrscheinlich einen Hängesessel kaufen.

#### Bildunterschrift:

Hausleiter Christian Krückeberg (links) und drei Gewinner\*innen Nadine Rohrßen, Falk Bleinroth und Kristina Frenz (rechts) bei der Preisübergabe in der Möbel Heinrich Filiale in Bad Nenndorf.

#### Über Möbel Heinrich

Möbel Heinrich ist ein inhabergeführtes Familienunternehmen mit Firmensitz im niedersächsischen Stadthagen. Mit vier großen Einrichtungshäusern (Bad Nenndorf, Hameln, Kirchlengern und Steinheim), vier Mitnahmemärkten (Stadthagen, Bad Nenndorf, Peine und Landesbergen), einem Online-Shop (Stadthagen) und über

# Pressemitteilung

02.04.2025



700 Mitarbeiter\*innen zählt das Unternehmen inzwischen zu den größten Arbeitgebern in der Region rund um den Kreis Schaumburg. Mit der dritten Generation in der Geschäftsleitung ist Möbel Heinrich auch über 66 Jahre nach der Firmengründung immer noch fest in der Hand der Familie Struckmann und bestens für die Zukunft aufgestellt.

Verantwortlich für den Inhalt:

Möbel Heinrich GmbH & Co. KG  
Katja Wiegner  
Dülwaldstr. 1  
31655 Stadthagen  
Tel. (0 57 21) 988-206